

Kassenwart und 3. Vorsitzender **Klaus Güntsch** verwies auf das höchste Guthaben seit Bestehen des Vereins. Allerdings gingen die Spenden und Eintrittsgelder stark zurück, die Strafgebühren an den BFV seien dagegen steil angestiegen. Bei der Mitgliederzahl gab es ein Minus von 11 auf 197.

2. Vorsitzender **Daniel Rosse** gab eine Reihe von Gründen an, die zum Abstieg aus der Kreisklasse führten. Hätte man nach den 12 Punkten in der Rückrunde die gleiche Anzahl in der Hinrunde 2015 geschafft, so wäre der Relegationsplatz erreicht worden. In der A-Klasse stehe die Mannschaft zur Winterpause auf Platz 14 von 15 trotz ordentlichen Saisonbeginns.

Für den Jugendfußball erstattete **Erwin Holleder** Bericht. Es bestehen aktuell drei Spielgemeinschaften. Die A-Junioren spielen beim TSV Ludwigsstadt, die D-Junioren in Tettau und die E- und F-Junioren werden von der JFG Rennsteig Steinbach betreut.

**Frieder Kretschmann** beklagte, dass 2016 wegen Schneemangel kein Rodelrennen durchgeführt werden konnte. Er stellte seinen Posten zur Verfügung und bedankte sich für die 20-jährige gute Zusammenarbeit.

Man habe fünf Lifttage zu verzeichnen gehabt, obwohl der vergangene Winter kurz gewesen sei, führte Abteilungsleiter Ski **Henrik Henniger** aus. Er zählte die gut gelungenen Veranstaltungen Skifasching und Johannisfeuer auf und blickte auf die in 2017 geplanten Aktivitäten.

Die Berichte der Abteilungen Technik und Bewirtschaftung des Vereinsheims von **Rolf Lemnitzer** entfielen.

## Neuwahlen

Vor Beginn der Neuwahlen wies Michael Löffler darauf hin, dass es zwangsläufig zu einer Neuansetzung der Wahl innerhalb von sechs Wochen käme, wenn kein vollständiger Vorstand gewählt werden könne. Für den Wahlausschuss wurden **Markus Dietz, Ludwig Heyder und Hubert Bischoff** vorgeschlagen. Letzterer überbrachte einige Grußworte vom 1. Bürgermeister **Timo Ehrhardt**, der u. a. den FC Lauenstein als wichtigen Kulturträger innerhalb der Dorfgemeinschaft würdigte. Die Mitgliederversammlung beschloss einstimmig, die beiden Sparten Ski und Rodeln zur Abteilung Wintersport zusammenzulegen und zusätzlich einen Stellvertreter zu bestimmen. Während die einzelnen Funktionsträger nahezu einstimmig gewählt wurden, gab es beim 1. Vorsitzenden etliche Neinstimmen und Enthaltungen. Die Hauptkritik bestand darin, dass Neumitglied **Oliver Kahl** selbst nicht anwesend war, jedoch die Bereitschaft zur Kandidatur per Vollmacht bekundete. Die Wahl einer Frauenbeauftragten wurde vertagt.

## Die Wahlergebnisse von Vorstandschaft und Vereinsausschuss im Überblick

1. Vorsitzender	Oliver Kahl
2. Vorsitzender	Jakob Stauch
3. Vorsitzender und Kassenwart	Klaus Güntsch
Schriftführer	Siegfried Scheidig
Technischer Leiter	Rolf Lemnitzer
Abteilungsleiter Herrenfußball	Sven Kretschmann

Abteilungsleiter Spielbetrieb	Sebastian Dietz
Abteilungsleiter Jugendfußball	Erwin Holleederer
Abteilungsleiter Wintersport	Henrik Henniger und Constantin Tröbs (Stellvertreter)
Abteilungsleiter Bewirtschaftung	Rolf Lemnitzer
Frauenbeauftragte	vorerst nicht besetzt
Ehrungsbeauftragter	Michael Neubauer
Revisoren	Andreas Ziener, Peter Tröbs, Thomas Martin